
 
Abg. Eichner und Abg. Neuber erkundigten sich, weshalb nur einige wenige Kommunen in der Vorlage 
erwähnt würden.  
Hierzu erläuterte Ltd. KVD Allroggen, dass nur die kommunalen AGH-Träger in der Vorlage aufgelistet 
wurden. Nicht erwähnt wurden Kommunen, in denen AGH-Kräfte von anderen Trägern eingesetzt würden.   


